
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．市民後見人について
２．法人後見について

ａ．市への相談について

ｂ．活用状況について

１．｢うらやす市民大学｣について

２．社会福祉協議会について

１．図書の選定・管理について
ａ．図書の選定

ｂ．図書の廃棄・処分

ｃ．電子書籍

２．視聴覚資料の活用について

ａ．バリアフリー化

ｂ．機器の整備

３．読書スペースについて

４．学校図書館との連携について

５．イベントの開催について

１．利用状況について
ａ．定期利用について

ｂ．不定期利用について

２．学習スペースについて

３．図書館分館について

ａ．バリアフリー化

ｂ．機器の整備

１．活用の現状について

２．今後の活用について

１．これまでの成果について
２．今後の活用について

１．事業開始に至らない理由

２．ニーズの把握

３．バウチャー

１．検診

２．保育園・幼稚園との連携

３．サポート体制
１．応募状況

２．実施園の拡大

３．保育園児・預かり保育園児増
による学童への影響
１．余裕教室の活用方法

２．「いじめ」や「荒れ」の抑制

１．心の教育について

２．Ｑ－Ｕ調査活用について

３．いじめゼロ宣言について

１．現状と課題について

２．他自治体の取組について

１．公園整備について １．大川端児童公園について

１．交通事故発生の状況について

２．安全対策について

１．今後について

２．今後の取り組みと課題につ
いて

２．社会教育について

２．発達障がい児へのサ
ポートについて

１．早期発見について

第４回定例会一般質問のお知らせ

平成24年11月21日に招集されます第４回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されており
ますのでお知らせします。

２．事業債の活用について

３．預かり保育について

２．公民館について

２．不登校・ひきこもり支援に
ついて

１．ＰＦＩの活用について

１．病児保育について

４．保・幼・小・中連携
について

１．連携による相乗効果

１．成年後見について １．制度の利用状況について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

①
田
村
耕
作

②
岡
野
純
子

（質問方法：全て一問一答）

③
中
村
理
香
子

（質問方法：全て一問一答）

３．民間資金の活用につ
いて

２．当代島地域について

１．必要性の認識について

１．「いじめ」から子ども達を
守るために

１．図書館について

１．市の教育施策につい
て

２．市道１－１号について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．保険適用外の支援について

２．効果について

３．補助券について

４．搾乳機購入の補助について

１．ベビーマッサージのニーズと
効果について
２．補助券について

１．現状の成果について

２．他市の事例について

３．支援拡充について

１．サッカーの現状について

２．スポーツ基本法への考え方に
ついて
３．準加盟登録について

４．市民の絆を深めるスポーツに
ついて
５．ホームグラウンドの整備につ
いて
１．車道通行について

２．浦安市自転車の安全利用に関
する条例の罰則について
３．自転車運転免許証について

４．早期啓発活動

１．現状の効果

２．舞浜駅歩道橋

３．今後の整備

１．現状について

２．他自治体との比較について

３．判断基準について

４．評価（監査）方法について
１．現状認識について

２．市民のニーズについて

３．預けられない場合について

４．他自治体の実施状況について

５．民間・ＮＰＯの活用について

１．現状について

２．採用について

１．市長の収入について １．収入について

２．市長の政治資金について １．内容について

３．給与削減について １．市長の考えについて

１．市の認識と現状について

２．検討状況について

３．他自治体の状況について

４．今後の予定について

２．ベビーマッサージについて

１．商工観光から見たスポーツ
について

１．安全マナーについて

１．福祉サービスの提供
について

２．病児保育について

１．母乳ケアについて

３．子育て支援パスポートの拡
充

２．スポーツ健康都市に
ついて

２．自転車分離走行について

３．自転車の安全利用に
ついて

④
宮
坂
奈
緒

（質問方法：全て一問一答）

１．子育て支援の拡充に
ついて

１．再任用について

１．病児保育について

４．市長の収入について

⑤
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

１．広告収入について５．広告収入について

１．提供範囲と時間について

３．職員の再任用につい
て
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．進捗状況 １．市の役割について

１．地産地消の可能性について

２．市民ファンドについて

３．地域振興について

４．地域の雇用施策について

１．公共施設のＣо２排出状況

２．市内企業のＣо２排出状況
３．緑の防潮堤事業の効果につい
て
４．クレジット認証について

１．環境未来都市ゾーンの介護医
療施設整備計画
２．専門職従事者確保策について

５．今後について １．今後について
１．被災地域の取り組みについて

２．被災地域以外について

３．私有地の下水道について

１．市内全般について

２．消えない信号機について

１．学校施設について

２．自治会館について
３．上下水道の確保について

４．大規模団地について １．防災拠点としての位置付けに
ついて

５．今後について １．今後について

１．市民要求の取り入れ方

２．震災の影響

３．公平性の担保

４．透明性の確保
１．現在の執行状況

２．年度末の執行見込

１．聖域なき削減の考え方

２．補助金の考え方
３．「財政収支の見通し」の反映

１．発信のし方 １．広報の考え方

１．個人情報

２．重要書類

３．保存期間
１．学校の復旧

２．公園施設の整備

１．現状把握

２．対策

１．犯罪発生状況について １．本年の状況

１．窃盗犯について
２．知能犯について
１．市内の自転車の状況について
２．自転車安全条例について

１．水上バス構想について

２．路線バスについて

３．タクシープールについて

１．これまでの取り組みについて

２．様々な意見への対応について
２．今後について １．今後の計画の進め方について

２．エネルギー確保の考え方

３．エネルギー循環のＬＣＭ

４．介護医療との連携

２．対策について

１．防犯対策について

３．こども支援について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

⑦
折
本
ひ
と
み

⑧
宝

新

３．入船地区学校統合に
ついて

１．液状化対策の進捗状況

２．サイン計画について

⑥
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．経済と環境未来都市
について

２．防災先進都市という
考え方について

１．自転車交通について

３．避難所・一時避難場所につ
いて

（質問方法：全て一問一答）

１．環境整備

１．編成のあり方

２．24年度予算の執行状況

３．25年度予算の編成方針

２．情報の取り扱いにつ
いて ２．管理のし方

１．現状について

１．予算編成について

２．交通インフラについ
て

２．公共交通の改善策について

２．摂食障害
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．平成21年度の改定・見直しに
ついて
２．東日本大震災以降の計画の状
況について
３．平成26年度の新たな計画の策
定について
１．多様化する活動内容に対する
対策について
２．人材の確保について

３．自主防災組織の充実
について

１．ネットワーク化の推進につ
いて

１．年次計画について

４．学童・児童クラブに
ついて

１．ガイドラインについて １．防災対策について

５．防犯対策について １．集合住宅について １．防犯カメラの設置について

６．救急対策について １．ＡＥＤの設置について １．おさんぽバスに対するＡＥＤ
の搭載について

① 来年度予算編成 ① 予算編成方針について
① 浦安市の財政に関する報告書
について
② 公会計制度への認識

① 原因の究明について
② 今後の対応について

① 現状について

② 今後の対応

① 統合の必要性について

② 安全対策について

③ 他校への通学について

④ 跡地利用について

⑤ 教職員の多忙化への対応につ
いて
① 防災対策の基本的方向性につ
いて
② 液状化対策について

③ 津波対策について

④ 建築物の耐震化について

３．交通安全対策につい
て

１．歩行者の安全確保について ① 「ゾーン30」の導入推進につ
いて

１．スポーツ推進施策について

２．スポーツ推進施策の支援体制
について
３．数値目標について

４．総合型地域スポーツクラブに
ついて
１．運動施設設置に対する考え方
について
２．公園や遊歩道においての考え
方について
３．健康遊具の実態について

４．健康遊具の活用について

１．医療費抑制策について

２．子育て支援におけるスポーツ
について
３．介護予防におけるスポーツに
ついて
１．スポーツイベントの招致につ
いて
２．スポーツツーリズムの可能性
について

４．スポーツをキーワードにし
たまちづくりについて

⑫
芦
田
由
江

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．地域福祉計画につい
て

２．セーフティネットに
ついて

② 公会計制度について

１．入船地区学校統合に
ついて

１．関係者・保護者からの意見
や要望への対応について

⑨
醍
醐
誠
一

（質問方法：全て一問一答）

３．高齢化が進む浦安市
の課題

① 医療費について

⑪
元
木
美
奈
子

⑩
柳

毅
一
郎

２．防災対策について

① 耐震性貯水槽の問題

（質問方法：全て一問一答）

１．財政

１．改定・見直しについて

（質問方法：全て一問一答）

２．高洲地区の課題につ
いて

１．本市の生活保護の現状につ
いて

１．スポーツ行政につい
て

１．スポーツ基本法について

２．健康増進におけるスポーツ
について

１．対策の推進・強化について

３．保健・医療・福祉における
スポーツについて
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．介護ボランティア制度につい
て
２．救急医療情報キットの現状と
医療・救急情報システムの導入に
ついて
３．高齢者緊急通報システムの充
実について
１．学校現場での救命意識の向上
について
２．脳脊髄液減少症の対応につい
て
３．薬の授業の導入について

３．防災対策について １．防災体制の充実について １．行政と市民一体の体制づくり
について

１．境川の活用について １．護岸復旧に伴う今後の取り組
みと考え方について

２．資源の活用について １．つり人対策と今後の取り組み
について

１．住民合意について

２．契約、建設規模、事業費、財
政計画について
１．進捗状況について

２．住民合意について

３．地域経済の活性化について １．中小企業への支援策について

１．アンケートの実施について

２．福祉サービスの充実について

１．特別養護老人ホーム、老人福
祉施設の増設について
２．市営住宅の増設について

１．現状の費用負担の軽減につい
て
２．就学援助の充実について

３．奨学金の充実について

１．測定と除染の充実について

２．測定結果の報告と周知につい
て
１．児童センター・青少年館の増
設について
２．元町地域の公園の拡張と増設
について

１．健康教育の取り組みについ
て

２．放射能汚染対策について

３．こどもの居場所づくりにつ
いて

１．学校教育における費用負担
の軽減について

（質問方法：全て一問一答）

２．北栄三丁目市有地をダイ
エーへ貸付けすることについて

⑬
秋
葉

要

２．高齢者支援の充実に
ついて

１．新庁舎建設について

２．高齢者施設の充実について

４．海岸・河川の活用に
ついて

⑭
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

３．子育て支援について

１．まちづくりについて

１．健康で生活するための支援
について

２．教育現場の充実につ
いて

１．高齢者対策について １．高齢者支援の充実について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．市民への広報

２．利用実績

３．広報基準／例規集掲載基準

４．時間単価の設計基準／他市と
の比較

２．市民への広報がない事例 １．他にも同一事例があるのか、
あるとしたら、全て公表を
１．貯水槽破壊原因追究

２．当時の契約実態

３．周辺市民の水の確保

４．駐車場の確保

２．他の箇所の貯水槽 １．昨年の震災での貯水槽稼働率

１．デザインビルド方式採用理由

２．同方式メリット・デメリット

３．今後の流れ

４．24年度予算との関連

１．契約数／使用貸借、賃貸借

２．賃貸借における不払い件数、
合計金額
３．督促状況

４．契約解除件数

５．使用貸借における契約終了時
期
６．市民意見の吸い上げ

１．文書保存期間
２．学校給食食材料入札執行を非
公開にする理由
３．公文書開示で、事業者名を伏
せる理由

１．スケジュールについて

２．開示について

１．事業案収集方法について

２．事業規模による採択基準につ
いて
１．施設別分類について

２．利用目的別分類について

３．他市比較

１．施設毎

２．利用目的毎

１．施設毎

２．利用目的毎

３．他市比較

４．課題

１．大項目の意味

２．他市比較

１．特集方式

２．決算報告

１．重度障がい者等入院時コ
ミュニケーションサポート事業

１．高洲中央公園貯水槽

３．広報うらやす

１．福祉サービスの公平
性

（質問方法：全て一問一答）

１．構成

⑯
長
谷
川
清
司

２．改善

⑮
広
瀬
明
子

１．分類

３．稼働

２．事業採択

１．予算審議

（質問方法：全て一問一答）

１．予算編成

２．市民が利用できる施
設

２．利用対象者

２．震災飲料用貯水槽

３．新庁舎建設 １．進捗状況

４．公共施設第３者使用
状況

１．利用実態

５．情報公開 １．情報公開の在り方について
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